



## 四国は一つ！



インターハイ～24年ぶり四国～

### ○テニス部 市吉さん○

兄に影響されテニスを始めました。普段は集中力が持つまで練習をしています。僕たちのチームの特徴は練習は楽しいを第一に。しかし、ここというときの集中力は飛びぬけています。苦労していることは、真面目でさぼり癖のあり、全然言うことを聞かない後輩の扱いと、周りから上手いというイメージを持たれているのでその重圧の中、トップの位置で常に戦績を残すことです。ですが、自分だけでなく、チームとして勝てて全員で喜んでいるときはとっても楽しいです。全員で目標にしてきた全国出場は、県内とは違い、全ての試合が挑戦者の立場になると思います。負けるのはしょうがないと思う、けど、全試合絶対



に勝つという強い気持ちを持って挑みたいと思います。勝てる試合は勝って、行けるここまで突き進みたいです。本当に最後の試合なので、今まで携わって下さった全ての方に感謝の気持ちを持ち、精一杯プレーしたいと思います！周りを笑顔にできるプレーが出来たらと思います！部員は僕の背中を見て早くやる気を出してください。

### ○バドミントン部 小山さん○



小学校の頃からしていたのがきっかけでバドミントン部に入りました。普段平日は3時間、休日は4時間練習をしています。キャプテンとして仲間の足りない部分を考えメニューリストを作るのは大変ですが、部活や試合に勝ったとき、楽しいなと感じます。まずは楽しむことを忘れず、団体は1回戦突破、個人はベスト16を目指して頑張ります！！

### ○テニス部女子○

**林さん・中内さん** 県大の後からは週2日練習をしています。夏の暑い中練習するのは大変ですが、みんなで勝ったときはすごく楽しいと感じます。明るく、楽しく、悔いのないように頑張ります！！

**池内さん** 普段は週5日、1日3時間練習をしています。相手に合わせて、自分のプレースタイルを判断するのが難しいですが、勝ったときやいいポイントを取った時とても楽しいです。高1で初のインターハイなので自分の実力を出し切れるように頑張ります！

### ○登山部 白川さん○

友人に誘われたのをきっかけに登山部に入りました。それまでは登山部の存在を知らず、まさかインターハイまで行けるとは思っていませんでした。普段は週三回、大会シーズンは週6回、近くの筆山や皿ヶ峰に登っています。大会が近づくと机上の作業が多くなってなかなか登山を楽しむ機会なくなってしまうことが大変です。また、新型コロナウイルスの影響で登山の醍醐味である料理やテント泊ができないことが辛いです。しかし、大会で山に登って山頂での景色を楽しむとき、それまで頑張ってきた分、清々しさが格別です！四国開催ということで優勝目指して頑張ります！



### ○ハンド部 吉田さん○

小学5年生からハンドボールを始めて、先輩がかっこよくて高校も続けようと思いました。毎日約2時間練習をしています。勉強との両立が大変ですが、後輩や同級と話しているときや、チームの誰かがシュートを決めて盛り上がった時はすごく楽しいです。インターハイでは、自分たちの目指している1勝を目指して頑張りたいです！高3にとっては最後の試合となるので全力で挑みたいです！



### ○弓道部 中西さん○

袴が着てみたくて弓道部に入りました。平日は2.5時間、休日は3時間練習をしています。早起を直すことが大変です。部員としゃべっている時間が楽しいです。入賞できるよう、頑張ります！

